



厚南の林

令和5年 1月27日(金)発行

【学校教育目標】
知性豊かで実践力のある人
ふれ合いを大切にする人
たくましい体力・気力のある人

充実した1年にするための決意 ～3学期始業式～

1月16日(月)の始業式から約2週間が経ちました。生徒たちはみんな元気な様子で、登校しています。随所に、令和5年を新たな気持ちで頑張ろうという意気込みも感じられます。

始業式では、それぞれの学年や生徒会の代表生徒が、3学期に向けての決意表明を行いました。1・2年生は「厚南中学校の中心となれるようにする」、「次の年は受験生なので準備を進める」、3年生は「受験勉強に取り組みつつ、残りの中学校生活も健康で楽しんで生活していく」というコメントが聞かれ頼もしく感じました。



その後の学級活動では、「新年の漢字」を書いたりして、廊下に張っていました。この掲示物から、個人でも「今年は頑張るぞ」という気持ちがにじみ出ています。今年も子どもたちの成長を、教職員一同力を合わせて支えて参りますのでよろしくお願い致します。

栄光の記録 ～大会参加報告～

全道中体連スピードスケート大会(1月7日(土)～8日(日)十勝オーバルにて)

稲川帆乃花 500m 50.73 41位、1000m 1:46.78 48位
大捕瑚々奈 500m 45.37 26位、1000m 1:37.32 35位
北島 未聖 1500m 2:20.14 15位、3000m 4:57.36 12位

24位以内に入賞した北島さんは、2月2日(木)～2月7日(火)の全国大会(長野)に出場します。



親も子も先生も盛り上がりました～1年生PTA学級レク～

1月26日(木)、1年生学年委員さんの企画の学級親子レク「親子対抗フットサル大会」が行われました。お忙しい中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆さんが来校してくださいました。親も子も、先生も大盛り上がりで、普段の子どもたちの元気な様子を見ていただくことができ、楽しいひとときを過ごすことができました。

1学年の保護者の皆様のご参加ありがとうございました。



パラオとつながった！ ～2年生英語交流授業～

1月25日(水)、本校2年生が英語科の授業一環として「パラオとつなぐ授業」を行いました。本校から JICA ボランティアとして派遣されている山本有紗先生が教えているパラオの生徒との交流授業でした。お互いの自己紹介、学校の施設ツアー、文化の紹介などを行いました。本校の生徒は、同じ年代の子どもが英語を流ちょうに使っていることに刺激を受けたようで、視野を広めることができました。また、パラオの伝統的な衣装に違いを感じた一方で、アニメなどの共通の趣味などもあることがわかり、子どもたちにとってよい経験となりました。



PTA 母親委員会 教育講演会

1月25日(水)、本校にスクールソーシャルワーカーとして勤務されている田村千波先生をお招きして、「子どもの自立を目指して」と題したPTA講演会を行いました。田村先生は、本校の他広く道南地区を担当されており、子どもを取り巻く問題解決のために尽力されている方です。そのお話の中で、親の子どもに対しての関わりについても話されていました。参加された保護者からは、「スクールソーシャルワーカーの役割や子どもとの接し方についてよくわかった」という感想をいただきました。



2月の行事予定



- 2日(木) 全学年学カテスト
全国中体連スピードスケート大会(7日まで)
- 4日(土) 厚真スケート記録会
- 6日(月) 小6登校日・新入生説明会(5校時)
6年生に伝える会(6校時)
- 7日(火) 委員会
スクールカウンセラー来校
3年保育体験実習(2・3校時)
- 10日(金) 公立高校推薦入試
北海道スピードスケート選手権
- 11日(土) 建国記念日
- 14日(火) スクールカウンセラー来校
私立高校入試A
- 16日(木) 2年家庭科高齢者体験(3・4校時)

- 17日(金) 私立高校入試B
- 21日(火) 委員会 スクールカウンセラー来校
- 23日(木) 天皇誕生日
- 24日(金) 学年末テスト部活動中止(3月1日まで)
- 25日(土) VICTAS 杯卓球大会
- 27日(月) 放課後学習
- 28日(火) スクールカウンセラー来校
1年 APR (午後)

※スクールカウンセラーへの相談は、生徒はもちろん保護者の方も相談できます。相談をご希望される方は、厚南中学校までご連絡ください。

右記 QR コードから学校ホームページにアクセスできます。
ご活用ください。定期的に更新しています。
<http://www.atsuma-kyoiku.jp/kounan/>

